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ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VILA NOVA DE GAIA 5 

SESSÃO REALIZADA NO DIA 19 DE MAIO DE 2022 

ATA NÚMERO ONZE 

 

Aos dezanove dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, pelas vinte e uma horas e cinco minutos, teve 

lugar teve lugar a 2ª Reunião da Sessão Ordinária da Assembleia Municipal de Vila Nova de Gaia, iniciada em 10 

vinte e oito de abril de 2022, a qual decorreu no Auditório Manuel Menezes de Figueiredo, Rua General 

Torres nº 1141, presidida por Albino Pinto de Almeida. Constituíram ainda a Mesa a 1ª Secretária em 

exercício, Maria Fernanda da Rocha Almeida de Morais e Sousa, e o 2º Secretário em exercício, Rui Pedro 

Fernandes Teixeira. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 15 

Estiveram presentes, para além dos mencionados, os seguintes deputados municipais: Agostinho Manuel 

Moreira de Sousa Santos, Alcino de Sousa Lopes, Alexandra Mónica Soares Amaro, Andreia Teixeira, Carlos 

Alberto Gonçalves Pinto, Carlos José Pinto Vergueiro, Cipriano Manuel Rodrigues Fonseca de Castro, Dália 

Miranda Eira, Eduardo Miguel Sabino Guedes Barroco de Melo, Filinto Virgílio dos Ramos Lima, Filipe da Silva 

Lopes, João Morais de Sousa, João Paulo Rebelo da Silva, Joaquim António Dias Tavares, Joaquim de Sousa 20 

Rocha, Manuel Joaquim dos Santos Azevedo, Maria Adelina Gomes Guedes Pereira, Maria José Gamboa 

Campos, Mónica Alexandra da Silva Almeida, Natália Soares Gonçalves, Ricardo Miguel da Costa Almeida, 

Serafim Silva Teixeira, Tiago Filipe da Costa Braga, Vítor da Silva Pereira Canastro, Carla Maria Rodrigues 

Costa, Ivone Maria Oliveira de Sá Santos, Joaquim Moreira Barbosa, José Fernando Santos Almeida, Paulo 

José Melo Martins, Jorge Miguel Félix Pinto Espanhol, Luís Miguel Nogueira, João Emanuel de Gouveia 25 

Martins, André Araújo Ferreira, Jorge Manuel dos Santos Pereira e Rui de Brito e Cunha Leite de Castro. -----  

Faltaram os seguintes deputados municipais: José Manuel de Almeida Couto, que justificou a falta, sendo 

substituído pelo elemento disponível, Carla Cáceres; Ana Luísa Ferreira, que justificou a falta, sendo 

substituída pelo elemento disponível, Bruno Miguel Oliveira; Arménio José Pereira da Costa, que justificou a 

falta, sendo substituído nos termos da Lei, pelo seu Substituto Legal, José Lopes de Sousa; Joaquim César 30 

Ramos Rodrigues que justificou a falta, sendo substituído nos termos da Lei, pelo seu Substituto Legal, Gil 

Camarinha Costa; Manuel Paulo de Jesus Lopes, que justificou a falta, sendo substituído nos termos da Lei, 

pelo seu Substituto Legal, Mário Vicente Reis, Maria de Fátima Figueiredo que justificou a falta, sendo 

substituído pelo elemento disponível, João Pedro Martins; Luísa Maria Porto Ferreira da Silva que justificou 

a falta, sendo substituída pelo elemento disponível, Beatriz Lima Vieira; Paula Albertina Oliveira Ferreira 35 

Baptista, que justificou a falta, sendo substituída pelo elemento disponível, Beatriz Castro Pinto e Pedro Jorge 
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Ribeiro de Castro Teixeira, que justificou a falta, sendo substituído pelo elemento disponível Ilda Maria 5 

Assunção. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Pelo Executivo Camarário, estiveram presentes os Senhores Vereadores: Marina Raquel Lopes Mendes, José 

Guilherme Saraiva Oliveira Aguiar, Dário Soares Freitas da Silva, Paula Cristina Martins Carvalhal, José 

Valentim Pinto Miranda e Rui Manuel Alves da Rocha Pereira. -------------------------------------------------------------  

Estiveram ausentes o Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eduardo Vítor de Almeida Rodrigues, o Senhor 10 

Vice-Presidente da Câmara Municipal, Patrocínio Miguel Vieira de Azevedo os senhores Vereadores: Elísio 

Ferreira Pinto, Célia Correia e José Joaquim Cancela Moura. ----------------------------------------------------------------  

 

Ponto 1 - Público. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 15 

Senhor Manuel Cruz (Freguesia de Canelas) na sua intervenção teceu alguns comentários relativamente à à 

Sessão de 28 de abril último em que foi apresentada uma Moção pelo Grupo Municipal da CDU, quanto aos 

combustíveis e a qual julgava que fosse aprovada por unanimidade, tal não aconteceu, conforme documento 

em anexo (Vide anexos nº1) ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Senhora Laura Sofia Costa (Freguesia de Canidelo) fez referência a um pedido de alteração de regime 20 

circulatório ao qual ainda não obteve resposta. --------------------------------------------------------------------------------  

Senhor José Moura (Freguesia de Canidelo) no uso da palavra fez referência ao saneamento, falta de 

iluminação, entre outros assuntos na Rua da Bélgica em Canidelo. -------------------------------------------------------  

Senhor António Lima (Freguesia de Canidelo) disse que o assunto que o traz hoje a esta Reunião são 

problemas de salubridade, entulhos, mobiliários e desvio de águas na zona da Rua da Bélgica. ------------------  25 

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eduardo Vítor Rodrigues começou por responder às 2 primeiras 

intervenções dos munícipes, tendo deixado os devidos esclarecimentos às questões colocadas. -----------------  

 

Ponto 2 - Leitura, Discussão e Votação de Atas. -------------------------------------------------------------------------------  

 30 

Senhor Presidente da Assembleia disse que conforme articulado em Conferência de Líderes, se passará à 

votação das Atas. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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O Senhor Presidente da Assembleia submeteu a votação a Ata nº 04 de 21 de dezembro de 2021. -----------  5 

Votação: Aprovada por unanimidade, nos termos do disposto no nº 3, do artigo 34º do C.P.A., não tendo 

participado nesta votação os Srs. Deputados: Alexandra Amaro, Bruno Oliveira, José Lopes de Sousa, Gil 

Camarinha Costa, João Pedro Martins, Mário Vicente Reis, Mónica Alexandra Almeida, Luís Miguel 

Nogueira, Beatriz Lima Vieira, Beatriz Castro Pinto e Ilda Maria Assunção. -------------------------------------------  

 10 

O Senhor Presidente da Assembleia submeteu a votação a Ata nº 05 de 13 de janeiro de 2022. ---------------  

Votação: Aprovada por unanimidade, nos termos do disposto no nº 3, do artigo 34º do C.P.A., não tendo 

participado nesta votação os Srs. Deputados: Alexandra Amaro, Bruno Oliveira, José Lopes de Sousa, Gil 

Camarinha Costa, Mário Vicente Reis, Natália Gonçalves, Luís Miguel Nogueira, Beatriz Lima Vieira, Beatriz 

Castro Pinto, Ilda Maria Assunção e Rui Leite de Castro. --------------------------------------------------------------------  15 

 

O Senhor Presidente da Assembleia submeteu a votação a Ata nº 06 de 03 de fevereiro de 2022. ------------  

Votação: Aprovada por unanimidade, nos termos do disposto no nº 3, do artigo 34º do C.P.A., não tendo 

participado nesta votação os Srs. Deputados: Bruno Oliveira, José Lopes de Sousa, Eduardo Barroco de 

Melo, Gil Camarinha Costa, João Pedro Martins, Mário Vicente Reis, Carla Cáceres, Ivone Sá Santos, Paulo 20 

Martins, Beatriz Lima Vieira, Beatriz Castro Pinto, Ilda Maria Assunção e Rui Leite de Castro. ------------------  

 

O Senhor Presidente da Assembleia submeteu a votação a Ata nº 07 de 17 de fevereiro de 2022. ------------  

Votação: Aprovada por unanimidade, nos termos do disposto no nº 3, do artigo 34º do C.P.A., não tendo 

participado nesta votação os Srs. Deputados: Agostinho Santos, José Lopes de Sousa, Carlos José Pinto 25 

Vergueiro, Gil Camarinha Costa, Mário Vicente Reis, Carla Cáceres, Mónica Alexandra Almeida, Beatriz 

Lima Vieira, Beatriz Castro Pinto, Ilda Maria Assunção e Rui Leite de Castro. -----------------------------------------  

 

O Senhor Presidente da Assembleia submeteu a votação a Ata nº 08 de 28 de março de 2022. ----------------  

Votação: Aprovada por unanimidade, nos termos do disposto no nº 3, do artigo 34º do C.P.A., não tendo 30 

participado nesta votação os Srs. Deputados: Alcino de Sousa Lopes, Alexandra Amaro, Bruno Oliveira, 

José Lopes de Sousa, João Morais de Sousa, João Paulo Rebelo da Silva, João Pedro Martins, Serafim da 

Silva Teixeira, Beatriz Lima Vieira, André Araújo Ferreira e Ilda Maria Assunção. -----------------------------------  
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O Senhor Presidente da Assembleia submeteu a votação a Ata nº 09 de 07 de abril de 20221. -----------------  5 

Votação: Aprovada por unanimidade, nos termos do disposto no nº 3, do artigo 34º do C.P.A., não tendo 

participado nesta votação os Srs. Deputados: José Lopes de Sousa, Carlos Gonçalves Pinto, Carlos Ribeiro, 

Cipriano Fonseca de Castro, Filipe da Silva Lopes, Joaquim António Dias Tavares, Gil Camarinha da Costa, 

João Pedro Martins, Manuel dos Santos Azevedo, Mário Vicente Reis, Maria José Gamboa, Mónica 

Alexandra Almeida, Tiago Filipe Braga, Ivone Sá Santos, Beatriz Lima Vieira e Ilda Maria Assunção. ----------  10 

 

Ponto 3. Período de “Antes da Ordem do Dia”. --------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Deputado Paulo Martins (PS), apresentou um Voto de Louvor, ao “Basket Club de Gaia / BCR – 

Campeão Nacional 2021/2022”, conforme documento em anexo (Vide anexo nº2). ---------------------------------  15 

Senhor Deputada João Martins (BE), apresentou um Voto de Pesar pela “pela morte de Shireen Abu Akleh”, 

conforme documento em anexo (Vide anexos nº3). ---------------------------------------------------------------------------  

 

O senhor Presidente da Assembleia submeteu a votação o Voto de Louvor, apresentado pelo Grupo 

Municipal do PSD, “Basket Club de Gaia / BCR – Campeão Nacional 2021/2022”. -------------------------------------  20 

Votação: Aprovado por Unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 

O senhor Presidente da Assembleia submeteu a votação o Voto de Pesar, apresentado pelo Grupo 

Municipal do BE, apresentado pelo Grupo Municipal do BE, “pela morte de Shireen Abu Akleh”. ----------------  

Votação: Aprovado por Maioria, com 44 votos a favor (19 do PS, 15 do Grupo Municipal dos Presidentes 25 

de Junta de Freguesia do PS, 05 do PSD, 02 da CDU, 02 do BE e 01 do PAN), 01 votos contra do CH e 03 

abstenções (02 da CDS e 01 do IL). ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Deputado João Paulo Silva (PS), Fez referência ao voto contra do CH relativamente à morte de 

Shireen Abu Akleh, não compreendendo tal postura, pois, uma morte é sempre de lamentar. -------------------  30 

Senhor Deputado Jorge Pereira (CH), referiu não ter votado contra a morte de Shireen Abu Akleh, mas sim 

contra de conclusão do voto “pelas Forças Israelitas” pois ainda não há conclusões quanto à sua morte. -----  
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4.3. da Ordem de Trabalhos “Eleição dos 2 (dois) Presidentes de Junta de Freguesia para a Comissão 5 

Municipal de Gestão Integrada de Fogos Rurais - CMGIFR”. ---------------------------------------------------------------  

 

Foi presente 01 Lista, denominada A, conforme documento em anexo (Vide anexo nº4), tendo obtido 38 

votos a favor, 02 votos contra e 08 votos brancos. Foram, pois, eleitos os Senhores Presidentes da Junta de 

Freguesia de Canelas, Arménio José Pereira da Costa e o Senhor Presidente da Junta da União de Freguesias 10 

de Grijó e Sermonde, Joaquim César Ramos Rodrigues. ----------------------------------------------------------------------  

 

4.4. da Ordem de Trabalhos “Eleição do Presidente de Junta de Freguesia para a Comissão Municipal de 

Proteção Civil - CMCP”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 15 

Foi presente 01 Lista, denominada A, conforme documento em anexo (Vide anexo nº4), tendo obtido 38 

votos a favor, 01 votos contra e 09 votos brancos. Foi, pois, eleito o Senhor Presidente da Junta da União de 

Freguesias de Pedroso e Seixezelo, Filipe da Silva Lopes. ---------------------------------------------------------------------  

 

4.5. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Aprovação do Plano Municipal de Emergência e Proteção Civil 20 

(versão atualizada)”.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhora Deputado Ilda Assunção (PAN) deixa algumas considerações que considera importantes quanto ao 

sentido de voto do PAN relativamente a este ponto da Ordem de Trabalhos conforme documentos em anexo 

(Vide anexos nº5).  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  25 

 

Não havendo mais nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou à 

votação o Ponto 4.5. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovado por Maioria, com 47 votos a favor (19 do PS, 15 do Grupo Municipal dos Presidentes 

de Junta de Freguesia do PS, 05 do PSD, 02 do CDS, 02 da CDU, 02 do BE, 01 do CH e 01 do IL) e 01 voto 30 

contra do PAN. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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4.6. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal quanto ao Pedido de 5 

Segunda Prorrogação do Prazo por 28 dias da Reabilitação Energética do Empreendimento D. Armindo 

Lopes Coelho – Lote 2 (Blocos 6 a 11)”. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Não havendo nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou à votação o 

Ponto 4.6. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  10 

Votação: Aprovado por Unanimidade.   ------------------------------------------------------------------------------------------  

 

4.7. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal quanto à Constituição 

do Direito de Superfície, Gratuita, a favor do Município, pelo Prazo de 50 anos, Renovável, por vontade 

das partes, por iguais períodos, do Prédio Urbano composto por terreno destinado a construção, com a 15 

área de 1.265,31 m2, sito na Avenida João Paulo II, Arcozelo, Propriedade da Junta de Freguesia de 

Arcozelo, descrito na 1ª Conservatória do Registo Predial de Vila Nova de Gaia, sob o número 6175, inscrito 

na matriz sob o artigo U 6346, com o valor atribuído de € 158.000,00 (cento e cinquenta e oito mil euros) 

e o valor atribuído ao Direito de Superfície, constituído por 50 anos de € 126.400,00 (cento e vinte e seis 

mil e quatrocentos euros), para nele ser construído um Auditório”.  ---------------------------------------------------  20 

 

Não havendo nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou à votação o 

Ponto 4.7. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovado por Unanimidade.   ------------------------------------------------------------------------------------------  

 25 

4.8. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal quanto à Constituição 

do Direito de Superfície, Gratuita, a favor do Município, pelo Prazo de 50 anos, renovável, por vontade das 

partes, por iguais períodos, dos seguintes Prédios Urbanos Propriedade da Junta de Freguesia de Arcozelo:  

•Prédio Urbano – composto por terreno destinado a construção, com a área de 4.590,58 m2, sito na Rua 

Bairro Maria Adelaide, Arcozelo, descrito na Primeira Conservatória do Registo Predial de Vila Nova de 30 

Gaia sob o número 6600, inscrito na matriz sob os artigos U 6828 e U 6829, com o valor atribuído de € 

291.043,00 (duzentos e noventa e um mil e quarenta e três euros) e o valor atribuído ao Direito de 

Superfície, constituído por 50 anos de € 232.834,00 (duzentos e trinta e dois mil, oitocentos e trinta e 

quatro euros), para nele ser implantado a Sede da Junta de Freguesia de Arcozelo. 
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•Prédio Urbano – composto por terreno destinado a construção, com a área de 2.867,00 m2, sito na Rua 5 

Bairro Maria Adelaide, Arcozelo, descrito na Primeira Conservatória do Registo Predial de Vila Nova de 

Gaia sob o número 6610, inscrito na matriz sob o artigo U 6863, com o valor atribuído de € 181.767,00 

(cento e oitenta e um mil, setecentos e sessenta e sete euros) e o valor atribuído ao Direito de Superfície, 

constituído por 50 anos de € 145.414,00 (cento e quarenta e cinco mil, quatrocentos e catorze euros), para 

nele ser construído o Posto da Guarda Nacional Republicana (GNR)”. --------------------------------------------------  10 

 

Não havendo nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou à votação o 

Ponto 4.8. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovado por Unanimidade.   ------------------------------------------------------------------------------------------  

 15 

4.9. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal quanto à Desafetação 

do Domínio Público para o Domínio Privado do Município das seguintes parcelas de terreno:  

•Parcela A – sita na Rua Nova do Fontão, com a área de 17,94 m2, a confrontar do Norte com o Lote 25 do 

alvará 2/89, do Sul com a parcela C, do nascente com a parcela B e do poente com a Rua Nova do Fontão;  

•Parcela B - sita na Rua Nova do Fontão, com a área de 8,55 m2, a confrontar do Norte com o Lote 24 do 20 

alvará 2/89, do Sul e nascente com a parcela C, e do poente com a parcela A;  --------------------------------------  

•Parcela C - sita na Rua Nova do Fontão, com a área de 53,39 m2, a confrontar do Norte com o Lote 23 do 

alvará 2/89 e parcelas A e B, do Sul com Lote 41 do nascente com a parcela D, e do poente com a Rua Nova 

do Fontão;  

•Parcela D – sita na Rua Nova do Fontão, com a área de 221,84 m2, a confrontar do Norte com os Lotes 20, 25 

21, 22 e 23 do alvará 2/89, do Sul com o Lote 35 e parcela H, do nascente com o Lote 35 e parcela E, e do 

poente com a parcela C e os Lotes 38, 39 e 40 do alvará 2/89;  

•Parcela E – sita na Rua Nova do Fontão, com a área de 23,86 m2, a confrontar do Norte com os Lotes 19 

e 20 do alvará 2/89, do Sul com o Lote 34, do nascente com a parcela F, e do poente com a parcela D;  

•Parcela F – sita na Rua Nova do Fontão, com a área de 47,14 m2, a confrontar do Norte com os Lotes 18 30 

e 19 do alvará 2/89, do Sul com o Lote 33, do nascente com a parcela G, e do poente com a parcela E;  

•Parcela G – sita na Rua Nova do Fontão, com a área de 29,13 m2, a confrontar do Norte com o Lote 18 do 

alvará 2/89, do Sul com o Lote 32, do nascente com terreno particular e do poente com a parcela F;  

•Parcela H – sita na Rua Nova do Fontão, com a área de 10,50 m2, a confrontar do Norte com a parcela D, 

do Sul com a parcela I, do nascente com o Lote 35 e do poente com o Lote 37 do alvará 2/89;  35 
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•Parcela I – sita na Rua Nova do Fontão, com a área de 14,88 m2, a confrontar do Norte com a parcela H, 5 

do Sul com a Travessa Nova do Fontão, do nascente com o Lote 35 do alvará 2/89 e do poente com o Lote 

36 do alvará 2/89;  

As referidas parcelas de terreno são a desanexar da área cedida ao Domínio Público no âmbito do alvará 

2/89 de 4 de janeiro com destino a caminho de peões e são parte do descrito na 1ª C.R.P. sob o nº358 da 

freguesia de Canidelo, sendo omissas à matriz predial por pertencerem ao Domínio Público e destinam-se 10 

a acerto de extremas” -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Não havendo nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou à votação o 

Ponto 4.9. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovado por Unanimidade.  ------------------------------------------------------------------------------------------  15 

 

4.10. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal quanto à Desafetação 

do Domínio Público para o Domínio Privado do Município das Parcelas de terreno a seguir identificadas:  

•Parcela A, sita no ângulo da Avenida Gago Coutinho e Rua das Moutadas, Freguesia de Gulpilhares, com 

a área de 85,00 m2;  20 

•Parcela C, sita na Rua das Moutadas, Freguesia de Gulpilhares, com a área de 15,00 m2”. ---------------------  

 

Não havendo nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou à votação o 

Ponto 4.10. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovado por Unanimidade.  ------------------------------------------------------------------------------------------  25 

 

4.11. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal quanto à Cedência a 

Título Definitivo e Gracioso, ao “PRORURIS – PARQUE BIOLÓGICO DE VINHAIS”, quatro exemplares da 

Espécie Perdiz Charrela – PERDIX PERDIX”.  ------------------------------------------------------------------------------------  

 30 

Não havendo nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou à votação o 

Ponto 4.11. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovado por Unanimidade.  ------------------------------------------------------------------------------------------  
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4.12. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal quanto ao 5 

Procedimento Concursal para Constituição de Reservas de Recrutamento na Modalidade de Contrato de 

Trabalho em Funções Públicas, a Termo Resolutivo Certo/Incerto, a tempo integral ou parcial, de Técnicos 

especialmente habilitados no âmbito das Atividades de Enriquecimento Curricular (AEC), Atividades Sócio 

Culturais e Atividades Técnicas e Especializadas para o ano letivo 2022/2023”.  ------------------------------------  

 10 

Senhor Deputado André Ferreira (CDU) deixou algumas considerações que considera importantes 

relativamente a este ponto da Ordem de Trabalhos e de acordo com a posição do Grupo Municipal da CDU 

quanto a esta matéria conforme documentos em anexo (Vide anexos nº6).  -------------------------------------------  

Senhor Presidente da Câmara Municipal, em exercício, Marina Mendes teceu os devidos 

esclarecimentos ao senhor Deputado André Ferreira relativamente à sua intervenção. ------------------  15 

 

Não havendo mais nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou à 

votação o Ponto 4.12. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovado por Unanimidade.  ------------------------------------------------------------------------------------------  

 20 

4.13. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal quanto ao 

Procedimento Concursal para Constituição de Reserva de Recrutamento para satisfação de necessidades 

futuras, de ocupação de postos de trabalho na Carreira e Categoria de Assistente Operacional, na Área 

Funcional de Ação Educativa, na Modalidade de Contrato de Trabalho em Funções Públicas, por Tempo 

Indeterminado”.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  25 

 

Senhor Deputado André Ferreira (CDU) deixou algumas considerações que considerava importantes 

relativamente a este ponto da Ordem de Trabalhos e de acordo com a posição do Grupo Municipal da CDU, 

conforme documentos em anexo (Vide anexos nº7).  -------------------------------------------------------------------------  

Senhor Presidente da Câmara Municipal, em exercício, Marina Mendes deu os devidos esclarecimentos 30 

ao senhor Deputado, dizendo que no que diz respeito ao Município fazer legalmente, já foi feito, e 

já foram definidos novos perfis. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

Não havendo mais nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou à 

votação o Ponto 4.13. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Votação: Aprovado por Unanimidade.  ------------------------------------------------------------------------------------------  5 

 

4.14. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal quanto ao 

Planeamento de Atividade e Gestão dos Recursos Humanos”.  -----------------------------------------------------------  

 

Senhor Deputado Fernando Almeida (PSD) colocou algumas considerações que considera importantes 10 

relativamente a este ponto da Ordem de Trabalhos. --------------------------------------------------------------------------  

Senhor Presidente da Câmara Municipal, em exercício, Marina Mendes deu breves esclarecimentos às 

questões do senhor Deputado sobre a matéria, referindo que o documento em si é explícito. --------  

Senhor Deputado Fernando Almeida (PSD) disse ter lido devidamente o documento, e que a sua questão se 

prende com os anos seguintes. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  15 

Senhor Presidente da Câmara Municipal, em exercício, Marina Mendes disse que depois faria chegar os 

dados relativamente aos anos seguintes. ------------------------------------------------------------------------------------  

 

Não havendo mais nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou à 

votação o Ponto 4.14. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  20 

Votação: Aprovado por Maioria, com 42 votos a favor (19 do PS, 15 do Grupo Municipal dos Presidentes 

de Junta de Freguesia do PS, 02 do CDS, 02 da CDU, 02 do BE,01 do IL e 01 do PAN) 06 abstenções (05 do 

PSD e 01 do CH).  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

4.15. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal quanto à Adesão do 25 

Município à Associação Portuguesa de Museologia”.  -----------------------------------------------------------------------  

 

Não havendo nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou à votação o 

Ponto 4.15. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovado Unanimidade.  ------------------------------------------------------------------------------------------------  30 

 

4.16. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal quanto à Proposta 

de Deliberação de Designação do Fiscal Único e Suplente da STCP”. ----------------------------------------------------  
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 5 

Não havendo nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou à votação o 

Ponto 4.16. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovado por Maioria, com 39 votos a favor (19 do PS, 15 do Grupo Municipal dos Presidentes 

de Junta de Freguesia do PS, 02 da CDU, 02 do BE e 01 do PAN) 09 abstenções (05 do PSD, 02 da CDS, 01 do 

CH e 01 do IL). ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  10 

 

4.17. da Ordem de Trabalhos Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal quanto ao Fundo de 

Recuperação COVID 19 – Entidades Locais sem Fins Lucrativos”. ---------------------------------------------------------  

 

Não havendo nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou à votação o 15 

Ponto 4.17. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovado por unanimidade.  -------------------------------------------------------------------------------------------  

 

4.18. da Ordem de Trabalhos “Discussão e Votação da Proposta da Câmara Municipal quanto ao Fundo de 

Recuperação COVID 19 – Juntas de Freguesia”.  -------------------------------------------------------------------------------  20 

 

Não havendo nenhum senhor deputado inscrito, o Senhor Presidente da Assembleia colocou à votação o 

Ponto 4.18. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Votação: Aprovado por unanimidade.  -------------------------------------------------------------------------------------------  

 25 

4.19. da Ordem de Trabalhos “Informação Escrita do Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal e da 

situação financeira do Município”. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi Apreciada a “Informação Escrita do Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal e da situação 

financeira do Município”. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  30 

 

De seguida, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal colocou à votação a minuta de ata que, após ter 

sido lida, foi aprovada por Unanimidade, conforme documento em anexo (Vide anexo nº 8). --------------------  
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Nada mais havendo a tratar, foi a referida reunião dada por terminada, eram vinte e duas horas e quarenta 

e cinco minutos do dia vinte e nove de abril do ano de dois mil e vinte e dois, da qual foi lavrada a presente 

Ata, a qual, depois de lida e aprovada, vai ser assinada pela Primeira Secretária da Mesa em exercício e pelo 

Senhor Presidente da Assembleia Municipal. ------------------------------------------------------------------------------------  

 10 

 

 

 

A Primeira Secretária, em exercício 

 15 

__________________________________ 

(Maria Fernanda da Rocha Almeida de Morais e Sousa) 

 

O Presidente da Assembleia Municipal 

 20 

___________________________ 

(Albino Pinto de Almeida) 
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